

¿Qué se pretende?

Sensibilizar a la población costarricense sobre la importancia de identificar previamente las rutas o salidas de evacuación y los puntos de reunión en cualquier lugar donde se encuentre. Ello permitirá ante una emergencia o desastre, responder adecuadamente y salvaguardar su vida.

¿Por qué evacuación por sismo?

En nuestro país ocurren, en promedio, más de 350 sismos al mes (12 sismos al día), lo que nos convierte en un país propenso a terremotos en cualquier momento y lugar. El ejercicio de simulacro permite fortalecer las capacidades de respuesta y le brinda herramientas a la población para que incorpore acciones muy sencillas en su diario vivir y ponga a salvo su vida ante una emergencia real. (CNE 2019)

¿Cuál es el plan?

Antes

Preparar un plan, revisar rutas, salidas y puntos de reunión

Durante

Emitir señal de alarma, evacuar, dirigirse a los puntos de reunión, seguir instrucciones de brigadistas y personal de apoyo

Después

Evaluar los resultados, mejorar tiempos de respuesta y planes actuales

Los simulacros nos ayudan a prepararnos para emergencias reales

